



お米の販売実習

10月11日(土)に、姫路大手前広場で開催された「令和7年度商業教育フェア」に、1年生有志の8名が参加し、小中高合同で栽培したお米の販売を行いました。用意した280個のお米を完売させることはできませんでしたが、生徒たちがブース内を通りかかる人たちに呼びかけたり、自ら足を運んで売り込む姿も見られました。さまざまな年代の方とコミュニケーションを取り、学んだことも多かったと思います。今後も「総合的な探究」の授業などを通して、栽培したお米の活用方法を考えていく予定です。



アクティブ類型太鼓

2年生のアクティブ類型の授業では、10月27日(月)に、ちくさ杉の子こども園の園児たちに和太鼓の演奏を披露しました。最後は一緒に和太鼓をたたきながら交流を深めました。

また、10月29日(水)には特別養護老人ホームまどか園を訪問して演奏を披露しました。入所者の方々に温かい手拍子や拍手をいただきながら、楽しんで練習の成果を発揮することができました。



<情報モラル標語>

ネットの海 泳ぐ前に 安全確認

大垣 勇翔

マスクでも 防げぬネットの ウイルスは

藤原 瑞次朗

村岡高校見学

10月11日(土)、2年生は県立村岡高校で開催された「村高フォーラム2025」へ視察研修に行きました。村岡高校は小規模校ながら先進的な探究活動を実践されている学校です。午前中は村岡高校の生徒の皆さんのステージ発表やポスター発表を聞き、午後からは村岡高校の生徒との交流会がありました。交流会ではグループ単位でお互いの探究活動について意見交換を行い、多くの刺激や学びを得ることができました。



ちくさふれあいフェスタ

10月26日(日)に開催された「ちくさふれあいフェスタ2025」に、本校から生徒会執行部、カルチャー部、ライフル射撃部のメンバーが参加しました。カルチャー部は和太鼓演奏を披露し、ライフル射撃部はライフル射撃体験会を行い、子どもたちにやさしく指導しながら競技に親しんでもらいました。また、生徒会執行部は飲食ブースで塩むすび、みそ汁などを販売し、地域の方々からも好評でした。



12月行事予定

3日(水)～9日(火) 期末考査



10日(水) 義民高級中学校来校

16日(火) 園小中高合同マラソン大会

18日(木) 進路ガイダンス(1・2年)

24日(水) 終業式

25日(木)～26日(金) 冬季補習